
崇仁醫護管理專科學校 108學年度第一學期師生座談大林校區會議記錄 

一、 時間：108年 11 月 13日 (三) 15:00~16:50 

二、地點：A101階梯教室 

三、主席：學生會會長 黃詩淳 

四、列席人員：各單位主管、學生會幹部及各班兩名代表 

五、會議內容： 

(一)主席致詞：  
(二)師長致詞：  
(三)提案討論：  
1、綜合性問題 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 建活動中心 因氣候問題導致班際或術科考

試淋雨學生會感冒(應二正) 
進行規劃建置風雨球場中。 

2 籃球場加蓋遮陽

處。 
加蓋遮陽處。(護三誠) 

3 蓋 PU 跑道 哄土導致很多學生跌倒受傷，

塵土飛揚─空污。(應二正) 
(104 學年度第 1 學期總務處回覆)PU 跑

道也是有缺點的，有致癌化學成分，紅

土比黃土有避震作用，且效果僅次於

PU 材質，若可以規劃更好的跑道材質

的話會跟體育組討論。 
(105 學年度第 2 學期總務處回覆)已有

再做討論，但是礙於經費問題已經種種

困難，一筆經費下來評估過光操場就要

八百萬左右還不包含逐年的維修費用，

若經費足夠學校一定會改建。 
(108 學年度第一學期回覆) 
進行規劃中。 

4 午休時間過短，造

成下午上課精神不

濟。 

1. 休息時間調長。(護一愛) 
2. 午休時間只有 15 分鐘，午

休有時要比賽，造成無午睡

時間，導致下午的課程無法

專心想睡覺，希望可以增長

至 30 分鐘。(護二誠) 

(105 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
教育部規定每節上課時間為 50 分鐘，

若同學希望延長午休時間，就要延長放

學時間或縮短下課時間。 
(106 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
延長午睡時間一定會影響同學的用餐時

間，或延後放學的時間。 
 
2、教務處 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 在教室裡網路有時

候連結不上。 
降低防火牆的防護。(護一仁) 基於保護學校網路安全的前提以及資通

安全管理法規範下,學校不可能開放所有

對外服務的通訊埠,讓學生可以連到任何

網站,增加被攻擊的機率,所以資訊組只



會開放常用的協定通訊埠,如果像是有些

遊戲平台或影音 p2p 平台所使用的特殊

port,有可能就不能上去,若同學覺得要

使用的網站屬於教學用,請同學將該網站

的網址寄到 ct6@cjc.edu.tw 信箱,由我

們來審核決定是否開放,謝謝。 
2 教學平台的科目需

要一個一個移動。 
希望可以改成： 
(1)每學期一個檔案，放各科科

目。(護四忠) 
(2)可一次選取之後一次移動，

不需分次。(護四忠) 

請同學要隨時注意學校信箱資訊組的信

件。其實您的問題,好像在去年還是前

年,資訊組就發覺到越高年級的學生(或
待在學校很多學期的老師),因為課程的

累積,導致教學平台的課程綜覽太雜亂,
當學期的課程甚至被擠到最下面,只能一

個一個往上拉。所以在全校課程地圖有

撰寫一支程式,同學或老師從全校課程地

圖,只要按”一個”按鈕,就可以讓教學平

台的課程只顯示當學期的課程,其他非當

學期的課程則會收納起來,當時也有寄信

通知老師及學生有這個功能,請同學多加

留意學校信箱件信。(操作教學如附件

一) 
3 線上考試多，地下

室訊號不好，考試

時間延遲，例如精

神、醫醫使用

zuvio。 

建議於 7.40～4.50 持續不間斷

地下室各班 WiFi 。(護四心) 
同問題 4 一起回答 

4 地下室網路不好有

時老師要用手機查

東西，網路跑不動

或沒有網路造成麻

煩。 

可以開放給四年級使用，而且

不用老師開啟就能使用。(護
四正) 

乍聽之下,以為同學是反應學校無線網路

訊號不好,經了解原來是自己的手機 4G
網路在地下室訊號不好,而要改用學校的

校園無線網路,而因為校園無線網路的限

制必需由老師開啟才能使用,所以這邊統

一來做說明: 
請參閱附件二的網路流量圖(資料統計

來源為雲嘉區網),從圖當中我們可以看

出每週的流量,在上課時段的總流量平均

為 150m 上下,而學校向中華電信所承租

的頻寬為 200m,且該頻寬是嘉義校區以

及大林校區”行政”與”教學”共用,當網路

使用者愈多,相對網路品質會愈不好(網
路變慢),所以學校一定要控管網路的使

用。其他學校每學期可能會以收取網路

通訊使用費(200 元上下)的方式,來改善

他校的網路管理,但我們學校並沒有收取



此費用,也請四年級同學能考量其他年級

學生的使用權利,一起珍惜學校的資源,
謝謝。 

3、學務處 
生輔組 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 升旗時可否統一戴

帽子。 
請學務處統一帽子的格式。

(護一仁) 
若升旗需要統一戴帽子，帽子的型式就

要列入各科的服儀規定之中，並請各科

來安排、設計；另是否請各班代表回去

詢問班上同學的意見後，11/20 日放學

前在副班代群組中回覆意見(可、或

否)，未按時回覆意見者，表示棄權。 
生輔組-交通 
2 要從停車場出去的

空地可以不要擺設

三角錐，會讓騎車

的同學不好出校

門。 

移除三角錐。(護四正) 三角錐的設置係因「現階段」學校硬體

設備無法配合、周全下，基於「學校門

禁管制(人員安全)之維護」而暫時設

置，後續俟硬體建置完善後，即予以拆

除(撤離)。 
3 車棚的位置號碼是

否可以重刷油漆。 
重新刷油漆讓號碼更明顯。

(護四誠) 
以噴(刷)漆方式容易被沙塵覆蓋，時間

也用不久又變得模糊，已與總務處討

論，將找尋其它適合、且明顯的方法來

標示車位。 
4 校門口的三角錐是

否可以移除或減少

數量，方便出入。 

可以間距變大或者減少數量。

(護四誠) 
生輔組於現地勘查後，已酌予調整將三

角錐之間距(通道寬度)加大，俾利學生

進出之便利與安全。 
5 機車行車路線複

雜、狹窄 
可以恢復成跟之前一樣的路

線。(應四正) 
 (同第 2 題)三角錐的設置係因「現階

段」學校硬體設備無法配合、周全下，

基於「學校門禁管制(人員安全)之維

護」而暫時設置，後續俟硬體建置完善

後，即予以拆除(撤離)。 
6 為什麼要改雙腳踏

車路線 
現在改成這樣我們很容易跟機

車相撞，有夠危險(應一正) 
 (同第 2 題) 
1.依總務處建置本校現行停車場之動態

規劃，機車與腳踏車係同一車道(路線)
騎乘。 
2.三角錐的設置係因「現階段」學校硬

體設備無法配合、周全下，基於「學校

門禁管制(人員安全)之維護」而暫時設

置，後續俟硬體建置完善後，即予以拆

除(撤離)。 
3.行車本應保持安全距離，並注意週邊

車輛(防衛駕駛) 
7 計程車不載崇仁的 希望計程車動線可以跟家長分 1.請提案同學(應一正)逕自與計程車司



學生 開(應一正) 機詢問瞭解對方拒載之原因。 
2.計程車動線與家長分開: 學校停車空

間有限，也只有一個停車場、一個出入

口，目前無法規劃其他動線。 
8 腳踏車車位太少。 車位增加。(護三誠) 學校學生機車(腳踏車)停車位逾 600 個 

，生輔組每學期規畫「腳踏車」車位之

數量係基於當學期申請騎乘之學生人數

而予以規畫律訂，目前學生車輛停車位

每學期「可滿足」學生申請需求。 
生輔組-專車 
1 希望有西螺線校

車。 
建議調查並規劃西螺專線，路

線可以走省道，以便利沿途需

要的通勤同學。(護一誠) 

(104 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
西螺線是屬於班車，並不是返鄉專車，

所以無法要求加開。 
(108 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
生輔組前於 108 年 6 月 19 日請各班級

交治股長統計、調查西螺等 3 線通勤專

車學生乘坐意願，經查(莿桐)西螺線僅

14 人次有意願，是故，基於成本考量，

嘉義客運公司無法加開該專線。 
2 校車是否可以增加

大埤站。 
斗南線可以新增大埤站，可提

早且順路，搭 2 班車的同學也

可以省錢，也能更快回家不用

放學搭到斗南(17:15)還要等到

18:00 公車來，此公車有六人

搭乘。(護一忠) 

(105 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
學校沒有自己的校車，所以才會委由嘉

義客運來執行學生通勤、返鄉專車，返

鄉部份說是專車，但事實上卻不是，是

統計當週乘車人數，再聯繫協調車輛，

約 50-60 人叫一輛車，通常是斗六 1
台、斗南 3-4 台、嘉義 2-3 台、北港 1
台、麥寮 1 台，拆不拆車(斗南、嘉義

線)不是學校決定的，是嘉客能調派幾

部車來(星期五中午前能聯繫了解)、或

臨時事故。 
請各班與會的同學向班上宣導，每週放

學回家請大家要固定路線來搭乘，讓返

鄉也能像通勤車一樣固定的來行駛(除
期中考、期末考前外)，嘉義客運也能

固定司機及班次來接送同學。 
有問題請立刻找該車車長立即反應。 
(106 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
本校通勤專車是嘉義客運辦理，由於該

公司營運地區涵蓋嘉義縣、市、雲林

縣、台南市，車輛調度非常繁雜，將再

與嘉義客運協調專車盡量能固定，行駛

時間誤差盡量縮小，方便同學搭乘。 



(108 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
生輔組擬於本學期第 16 週復請各班級

交治股長統計、調查大埤等通勤專車學

生乘坐意願，於調查後將統計結果請嘉

義客運公司考量是否加開交通通勤專車 
3 通勤生的校車太

早。 
1.晚 10 分鐘。(護二心) 
2.如:7:10 就已到校(虎尾線、

中埔線)(應二正) 

經連繫嘉義客運公司獲覆:上放學載送

時間係依據搭乘學生數、行車(停靠)路
線(地點)、車況、交通吞吐量、司機人

力…等方面作全般考量下所訂定之；考

量本學期已近半，將不予調整、異動發

車時間，下學期復與司機商議(上學)發
車時間延後之可行性。另學校 107-2 學

期調整為 7：40 分到校的用意，是希望

減少上學遲到的人數，也避免通勤車因

交通狀況(塞車)而誤點、遲到。 
4 車門太早關容易夾

到。 
晚點按開關。(護二心) 已告知嘉義客運公司要求司機改善，避

免危及學生安全。 
5 通勤生沒搭車可不

可以退費？ 
有人說夜練時一學期下來車錢

不便宜，還要花錢搭計程車。

(護二愛) 

經連繫嘉義客運獲覆:無法退費。嘉義

客運稱:學生月票之票價計算，已予以

折扣，月票之購買學生係基於乘坐需求

每「月」購置，且「假日期間」如有搭

乘需求仍可免費乘坐。 
6 返鄉專車回家人數

過多造成公車位置

不足，站著的人偏

多，導致整台車擁

擠，行駛很危險。

曾經仁過多分成 2
批搭乘，嘉義客運

表示太忙，請還未

搭乘的同學自行處

理，無故不來，無

應變措施。 

建議返鄉專車再與其他客運合

作貨原客運增配車輛。(護三

正) 

(105 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
學校沒有自己的校車，所以才會委由嘉

義客運來執行學生通勤、返鄉專車，返

鄉部份說是專車，但事實上卻不是，是

統計當週乘車人數，再聯繫協調車輛，

約 50-60 人叫一輛車，通常是斗六 1
台、斗南 3-4 台、嘉義 2-3 台、北港 1
台、麥寮 1 台，拆不拆車(斗南、嘉義

線)不是學校決定的，是嘉客能調派幾

部車來(星期五中午前能聯繫了解)、或

臨時事故。 
請各班與會的同學向班上宣導，每週放

學回家請大家要固定路線來搭乘，讓返

鄉也能像通勤車一樣固定的來行駛(除
期中考、期末考前外)，嘉義客運也能

固定司機及班次來接送同學。 
有問題請立刻找該車車長立即反應。 
(106 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
本校通勤專車是嘉義客運辦理，由於該

公司營運地區涵蓋嘉義縣、市、雲林



縣、台南市，車輛調度非常繁雜，將再

與嘉義客運協調專車盡量能固定，行駛

時間誤差盡量縮小，方便同學搭乘。 
(108 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
生輔組之前訪價鄰近客運公司，因返鄉

專車僅週五(返鄉前一日)放學開設，是

故，他家客運公司所出具之價格遠遠高

於嘉義客運(他家客運公司票價、路

線、車輛次無法配合、滿足本校需

求)。 
7 校車種類一致 派座位多的車，不然很多人沒

位置(應二正) 
本校通勤專車是嘉義客運辦理，由於該

公司營運地區涵蓋嘉義縣、市、雲林

縣、台南市，車輛及司機人力調度非常

繁雜，將再與嘉義客運協調專車種類盡

量能固定，方便同學搭乘。 
生輔組-宿舍管理 
1 能不能學期成績有

被當掉的同學再至

教學大樓晚自習。 

有被當掉的同學再去晚自習。 
(護三孝) 

晚自習的規定是親師座談時，有家長提

出，且在大多數參加的家長認同下才實

施的，所以不會因個人因素取消現行作

法。 
2 當天如果有夜練，

晚自習可以晚點去

嗎？ 

有人反應沒時間吃飯洗澡。

(護二愛) 
夜練有排期程時段，同學們得知期程時

段後，可提早妥善規劃自己吃飯跟洗澡

的時間，這樣就不會影響到晚自習的作

息時間了。 
3 晚自習時筆電的鍵

盤佔大部分面積，

很難寫作業或筆

記。 

請求晚自習時能開放使用平板

電腦(非手機，因為螢幕比較

大眼睛也比較不會不舒服)。
(護二意) 

即日起，同意同學在晚自習時間使用平

板電腦寫作業或筆記。 

4 週日回宿時間太

少，是否可以放

寬，避免家長於塞

車時間過於緊張，

造成交通問題。 

1. 建議放寬 1 小時。(護一愛) 
2. 有人反應會卡到吃飯時間。

(護二愛) 
3. 因為有許多住宿生都住很

遠，回宿那天就花了半天坐

車為了不遲到，有的父母也

不一定在那段時間有空，希

望可以延長時間，讓學生有

更充裕的準備時間。(護二

誠) 

105 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管理

請同學照常於 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，都還有商量的餘地。 
(105 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
星期日於嘉義市火車站有嘉客及台西客

運(約 18:00 到站)，行經大林省道旁中

華電信處(約 18:40 到站)，到學校時間

約 18:50。大多數同學皆是從斗南、大

林過來，希望同學配合時間搭乘，斗南

至大林校區 17:50、18:50 兩班接駁車同

學搭乘比例不高，所以嘉義客運取消行

駛。若有班車誤點，請同學來提出證



明，可以和車站站長要誤點證明。 
(106 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管

理，請同學照常於 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，都還有商量的餘地(班車誤點時，

請同學向火車站站長要誤點證明)。若

是還有問題可到教官室或舍監那裏反

映。 
(106 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
1.考慮住宿生同學晚歸交通及人身之安

全，另兼顧宿舍之管理請同學依照現行

之規定於收假日當日 19:00 前回到宿

舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，則予以個案處理。 
(108 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.因學校地理位置比較偏僻，所以考慮

住宿生同學晚歸交通及人身之安全，另

兼顧宿舍之管理請同學依照現行之規定

於收假日當日 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，則予以個案處理。 
5 學生宿舍輔導管理

辦法，第十二條第

5 點，回宿請假一

學期不得超過 3
次，第 4 次開始，

每次罰愛校 1 小

時，為什麼有正當

理由請假還要罰愛

校？ 

1. 有正當理由及家長同意請

假，並按時回校就不算在次

數內。(護三意) 
2. 有時家長沒空或想多跟小

孩相處、回學校的方式有困

難(應二正) 

105 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管理

請同學照常於 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，都還有商量的餘地。 
(105 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
星期日於嘉義市火車站有嘉客及台西客

運(約 18:00 到站)，行經大林省道旁中

華電信處(約 18:40 到站)，到學校時間

約 18:50。大多數同學皆是從斗南、大

林過來，希望同學配合時間搭乘，斗南

至大林校區 17:50、18:50 兩班接駁車同

學搭乘比例不高，所以嘉義客運取消行

駛。若有班車誤點，請同學來提出證

明，可以和車站站長要誤點證明。 
(106 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管

理，請同學照常於 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證



明，都還有商量的餘地(班車誤點時，

請同學向火車站站長要誤點證明)。若

是還有問題可到教官室或舍監那裏反

映。 
(106 學年度第 2 學期生輔組回覆) 
1.考慮住宿生同學晚歸交通及人身之安

全，另兼顧宿舍之管理請同學依照現行

之規定於收假日當日 19:00 前回到宿

舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證

明，則予以個案處理。 
(108 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
1.因學校地理位置比較偏僻，所以考慮

晚歸交通及人身安全、宿舍管理，請

同學照常於 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明 
  ，則予以個案處理。 

6 週末收假的時候家

長的車可不可以開

進來。 

可以開放下午 5:00～7:00 的時

間開放進入校園。(護一忠) 
1.因下午 5:00～7:00 天色已漸漸昏暗，

尤其是秋冬季節下午 5:00～7:00 的天色

更不佳，考量所有住宿同學在校園內的

人身安全，所以不考慮開放車輛開進校

園內。 
2.若是同學因受傷…等特殊情況，則請

告知警衛先生並予以登記後，即可開放

車輛進入住宿區。 
7 宿舍的公共掃具很

少，拖把都沒毛了 
是否可以把宿舍的掃具更換成

新的(護一心) 
宿舍每學期視狀況需求，會購買一定數

量掃具供同學打掃使用，所以同學如需

更換掃具，可找舍監老師或宿舍幹部更

換。 
8 宿舍寢評標準。 希望將標準列出，交給班代，

班代可告知同學。(護一仁) 
1.宿舍寢評評分標準在每年新生共融營

時都會向全校新生詳細說明。 
2.宿舍寢評標準已公佈在宿舍一樓公佈

欄，住宿同學可找時間自行前往觀看。 
9 住宿生經家長同意

就能請假 
不一定要病假才能外出，可能

有急事(應二正) 
專一至專三的住宿生大多未滿 18 歲，

基於安全量，平日在學校宿舍要申請外

出時，除緊急狀況，否則請事、病假一

律需家長(監護人)同意。 

10 住宿生留宿可較彈

性？ 
如:家長同意的話就能請假外

出，限定時間回來就好(應二

正) 

住宿生(含星期六、日、國定假日留宿

學生)-申請(病假)外出- 

(1)住宿生同學於放學後申請外出看

病，返校後請病假一定要附上就醫證

明，未提出佐證者一律改以事假銷假



(陪病者亦同)。 

(2)星期六、日及國定假日留宿同學申

請外出時： 

○1E

A申請事假外出需家長(監護人)到校接

送。 

A○2E

A申請外出就醫者，返校後需繳交就醫

證明，無證明者(含陪病同學)一律登記

愛校(依外出時數登記)。 

A○3E

A申請公假團體，統一由校內承辦老師

帶隊外出、返校，並安排搭乘大眾交通

運輸車輛，完成活動保險及事先申請公

假核准(學務主任)。 
衛保組 
1 掃廁所的同學，常

因為等待評分同學

的到來，而不讓同

學上廁所，覺得有

不便之處。 

1.是否宣導掃廁所的同學準時

回教室(護三忠) 
2.是否規定評分同學最晚幾分

結束。(護三忠) 

1.目前有部分班級會有留守，但學校未

規定有人留守就不可以上廁所，會再跟

各班宣導，開放廁所給大家用。 
2.評分時間規定已於開學第一天衛生/服
務股長集合宣導紙本資料中有註記，請

同學拿到資料務必逐條閱讀，避免學校

宣導事項自己的班級不知。 
2 時數可以不要 16

小時改成 12 小時

嗎？ 

有人說 16 小時太多了做不

完。(護二愛) 
服務教育是 2 學時的必修課程，故一學

期要完成 36 小時(扣除每天打掃 20 小

時，剩餘為 16 小時)。它也是依據本校服

務教育實施細則進行。 
聖母 8 小時 

崇仁** 16 小時 

仁德 18 小時 

樹人 30 小時 

新生 44 小時 

馬偕 45 小時 

耕莘 50 小時 

敏惠 60 小時 
 

課外活動指導組 
1 選社時間提早 學校規定的選社時間與實際上

的時間不一樣，因為時間提早

了，導致沒有選到自己想要

的，影響到了學生的權利(尤
其是守規矩按校方給的時間的

學生)(護二誠) 

本學期課指組設定選社開始時間為 9 月

14 日上午 9:00，伺服器乃按設定時間

開放供同學選社。本次原因推測應為學

校伺服器未校對時間，爾後將於選社前

協請資訊組調整。 

2 熱音社辦很熱 是否能加裝冷氣(護一心) 已請總務主任協助，將請廠商評估裝設

方式後研議。 
 

http://www.cjc.edu.tw/administration.php?id=37&act=view&no=2047
http://www.cjc.edu.tw/administration.php?id=37&act=view&no=2047


4、總務處 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 希望女廁可以多一

點。 
設立性別平等廁所多一點

(護一誠) 
學校目前男女生廁所數皆符合規範。 

2 廁所水龍頭水量太

小，很麻煩。 
1. 廁所水可以開大一點。

(護三誠) 
2. 建議調整到適當水量(護

三正) 

(104 學年度第 2 學期總務處回覆) 
1. 教育部政策要節水，而且水太大造 
成飛濺可能會有滑倒的危險。 
2. 若水柱真的太小請打掃的班級上網 
報修。未來有預算的話也會將全部 
水龍頭換成噴灑式的。 
(105 學年度第 2 學期總務處回覆) 
若有反映一定會做測試順便做清理水龍 
頭的動作。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆) 
若水量太小的水龍頭請填維修單，總務

處維修大哥必進行現場勘查。 
3 學校使用省電電燈，

廁所上到一半會全

黑。 

1.可以請同學養成隨手關燈

的習慣，希望可以不要使用

自動感應亮、關等的裝置。

(護四忠) 
2.希望能延長燈光時間(護四

愛) 

(104 學年度第 2 學期總務處回覆) 
實際測試過若走到廁所較裡面之處，三

分鐘之後電燈就會熄滅，有跟校工反

映，會再做改善。 
(105 學年度第 2 學期總務處回覆) 
實際測試過，若真的太快熄滅會再調時

間。 
(106 學年度第 1 學期總務處回覆) 
可請同學陪伴。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆) 
總務處巡檢完畢後進行調整。 

4 地下室所有廁所光線

不佳，太暗怕滑倒。 
1.建議廁所後半部增設電

燈。(護四心、護四愛) 
 

(104 學年度第 2 學期總務處回覆) 
實際測試過若走到廁所較裡面之處，三

分鐘之後電燈就會熄滅，有跟校工反

映，會再做改善。 
(105 學年度第 2 學期總務處回覆) 
實際測試過，若真的太快熄滅會再調時

間。 
(106 學年度第 1 學期總務處回覆) 
可請同學陪伴。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆) 
總務處巡檢完畢後進行調整。 

5 地下室西側女廁第三.
第四之間隔板破洞。 

把破洞填補起來。(護四愛) 請填寫維修單，總務處必盡快進行維

修。 
6 二樓洗手台水龍頭水

量太小，會洗不乾淨

建議調整到適當水量(護三

正) 
若水量太小的水龍頭請填維修單，總務

處維修大哥必進行現場勘查。 



且費時 
7 洗拖把的回收水，味

道很重 
建議回收水再過濾或使用自

來水(護三正) 
目前中水品質良好。 

8 學校回收水味道很

重，是否能改善。 
回收水會臭應該是細菌過多

所致，建議可以水中加入更

多的氯。(護二仁) 

以有依規定添加。 

9 打掃時間斗擠在廁所

的洗手台洗東西，要

排很久 

是否能在公共區域加裝洗手

台(護一心) 
本處進行評估之可行性。 

10 學校地下室廁所能否

改善 
希望能改善常淹水的問題

(護二忠) 
若淹水狀況，請馬上通知總務處處理。 

11 能否改成一星期有 2
次儲值冷氣卡的時間 

避免錢不夠就必須等一星期

(護二忠) 
因眾多因素考量，暫不規劃增加一天，

請同學自行評估一星期所需金額。 
12 一年級冷氣費為什麼

這麼貴。 
收費收少一點。(護一愛) 每一間的電費計算都一樣，請自行評估

該班的使用狀況。 
13 為什麼每一間教室的

冷氣讀卡機，每個小

時扣的冷氣錢都不一

樣。 

1.可以換新或維修(應三正) 
2.避免冷氣卡裡的費用一直

減少。(應三正) 

每一間教室冷器規格不盡相同，導致每

一間教室每一小時電費不一樣。 

14 學校冷氣費和家裡、

宿舍相比太貴了 
可以比照附近大專院校的費

率？(應二正) 
教室與宿設的電費計費方式。 

15 教室冷氣僅能開一

台，供電量不足 
請維修工人來檢查。(應四

正) 
請報修會盡快進行維修。 

16 冷氣主機裝於陽台，

熱風讓在教室窗戶打

開時就會很熱。 

將冷氣移到外牆或適合之

處。(護三誠) 
將進行長遠規劃。 

17 飲水機溫水溫度可否

再降低。 
溫度降低。(護一愛) (104 學年度第 2 學期總務處回覆) 

1.下半年度有預算會再加裝飲水機。 
2.請各位同學有時候可以稍微挪駕到別

的樓層去盛水，分散製水量。 
(106 學年度第 1 學期總務處回覆) 
這學期已經有預算了。(於寒假期間已

增設儲水桶增加製水/儲水量) 
(106 學年度第 2 學期總務處回覆) 
1. 不提供冰水原因主要是為同學身體健

康因素考量。 
2. 今年將會在在地下室、1 樓及 2 樓多

加裝飲水機，還有儲水桶。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆) 
請大家節約用水，溫水的溫度是煮沸後

再降溫，所以較耗時，總務處再研擬是

否有較佳改善方式。 



18 同學反應回宿時的路

燈有時侯沒有開，有

安全疑慮，路燈間隔

太大。 

建議可多設置路燈或將路燈

亮度調高。(護三仁) 
已將路燈開啟時間提前了。 

19 機車過彎處過於狹

窄，以及坑道凹凸不

平，砂石多導致駕駛

人危險。 

請學校將過彎處改善成圓弧

型，直角過於狹窄。(護四

心) 

請同學小心慢行。 

20 二樓飲水機壞掉 6 週

無人處理(飲水機共五

台，兩台壞掉) 

1. 希望需要維修的時候可

以盡快維修，並每個月固

定維修一次。(護三意) 
2. 換新的、定期檢查(護三

正) 

請填寫維修單通知總務處，必將進行維

修。 

21 機車車棚會漏水 檢查車棚棚頂。(應四正) (106 學年度第 1 學期總務處回覆) 
會再去做查看動作，車棚為太陽能板，

必需做散熱動作，所以才需要留縫。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆) 
本處再討論是否有改善的方法。 

22 可否在福利社販售水

果 
1. 學餐未提供水果，學生也

因此有排便不順的問題，

希望可以增賣水果，也讓

大家的健康更好(尤其是

住宿生)。(護二誠) 
2. 學校進些當季水果，幫助

同學能更有營養 (護二

忠) 

評估可行性後，再通知大家。 

23 可有便利商店 (如:7-
11.全家) 

功能性多 如:繳錢.領貨.讓
住宿生更方便(應二正) 

已努力過，但因諸多原因，無廠商有意

願。 
24 排球場燈光 1.排球場燈光不亮，已申報

兩次，兩次皆回覆已完工，

但燈一樣沒有亮。(護三心) 
2.因冬天天色暗較快，想打

球沒有光線，易造成危險，

希望可以請學校派人開關

燈。(護三心) 

將進行了解後再告知大家。 

宿舍維護 
1 宿舍房間冷氣不冷，

報修檢查後並未改

善。 

希望校方可以多關注住宿生

的需求。(護一正) 
若有此狀況，請直接到總務處反映，學

校非常重視所有孩子的需求。 

2 宿舍冬天熱水不熱。 增加熱水器。(護三孝) 已增加數量。 
3 宿舍冷氣濾網太髒，

可是因為高度問題難

希望學校能定期清洗。(護
三愛) 

本處皆有固定時間清洗。 



以取下清洗。 
4 希望每層樓有冰箱。 買冰箱。(護二正) 目前無此規劃，但會列入長程規劃中。 
5 宿舍洗手台水很小 能不能水量變大(護一心) 請明確告知地點，將進行調整。 
6 女生宿舍一樓走到經

常飄散臭味。 
希望學校查清楚臭味來源，

並解決問題。(護三愛) 
目前中水水質良好，本處再派維修大哥

檢視。 
7 宿舍馬桶水質改善(有

臭味水很濁)。 
裝濾水器改善濾水器的功

能。(護二正) 
請自行清洗水箱。 

8 最近宿舍的馬桶水水

質不佳，女宿常常聞

到屎味而導致在宿舍

感到不舒服。 

查看哪個零件損壞並加以處

理。(護二意) 
目前中水水質良好，本處再派維修大哥

檢視。 

9 宿舍馬桶水不乾淨(有
異味、濁濁的) 

1. 之前宿舍馬桶水不會發

臭，但從這學期開始會發

臭，使整間寢室都是臭

味。(護二誠) 
2. 改善水管的清潔及水的

源頭。(護二孝) 
3. 是否能改善？(護一心) 
4. 宿舍馬桶水能否先過濾

再使用(護二忠) 

請自行清洗水箱。 

10 男.女宿洗衣機增加。 買洗衣機。(護二正) (103-2) 
需再評估。 
(104-2 生輔組回覆) 
總務處都會定期請廠商來清理，衣服自

己洗、自然晾乾最好。 
(106 學年度第 1 學期生輔組回覆) 
總務處都會定期請廠商來清理，衣服自

己洗、自然晾乾最好。 
(106 學年度第 2 學期總務處回覆) 
我們都有請廠商清理，洗衣機都有濾

網，同學應該在洗完衣服之後將濾網清

洗乾淨，因為廠商無法協助清理濾網，

所以希望同學能夠在每次洗完衣服之後

自動清理。 
(108 學年度第 1 學期總務處回覆)將進

行評估其可行性。 
11 宿舍網路太爛 網速太慢，在宿舍用線上考

試時，會錯過時間，導致沒

有成績。(護二誠) 

 

12 宿舍陽台沒電燈，很

暗 
是否能在陽台加裝電燈，比

較好掃地(護一心) 
將進行整體評估。 

13 宿舍洗手台水很小 能不能水量變大(護一心) 請明確告知地點，將進行調整。 



5、生命教育中心 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 校園彌撒信件太多封。 可以傳至宗輔群

組，請宗輔股長

宣佈。(護四孝) 

1.針對四、五年級學生的彌撒邀請信，改為每

學期初 mail一次。 

2.一、二、三年級學生，因仍有收到學生的祈

禱意向，故仍先照常 mail邀請信。 
 
6、護理科 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 當天如果有夜練，晚自

習可以晚點去嗎？ 
有人反應沒時間吃飯洗

澡。(護二愛) 
1.晚自習時間為 19:00-21:00，夜練時間

為 17:00-19:00，因晚自習屬於生活輔導

組管理，能否晚點回教室晚自習，科無

法代為決議，是否由生輔組回覆。 
2.基本護理學每組學生夜練時數為１小

時，分為 17:00-18:00 及 18:00-19:00 兩

時段，可自行調整其用餐及洗澡時間。 
 
7、學餐與餐廳 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 晚上排餐廳的路線很亂，

很多人亂排會搞混。 
在地上貼膠帶。(護
二意) 

 

2 住宿生反應，早餐的水煮

蛋有異味、不新鮮，想請

學校改善 

希望能更注重食材的

新鮮度(護二孝) 
 

3 有同學反應學餐不衛生(有
異物如:報紙、蟲)想請學

校改善 

希望能更注重餐點的

衛生(護二孝) 
(106 學年度第 1 學期總務處回覆) 
1.請學生來總務處反映，總務處會再去向

廠商反映。 
2.或者請同學當下至一樓電梯口處與餐廳

反映，餐廳會馬上補給你。 
 
8、學生會 
 問題 提案班級及建議 回覆 
1 學生會企劃，成果

處理問題。 
1.希望可以多增加成果企劃的時間。(護三心) 
2.希望能將企劃、成果有誤的地方一次看完，

避免重複退件。(護三心) 

1.社團所送多數企劃與

成果皆會運用補助款，

需跑校內簽核流程，請

同學提早規劃與繳交。 
2.為避免本問題一再發

生，再次送件時請將原

退件一併附上，也請同

學試著一次修正到位。 
六、臨時動議： 


